



## Geay. Une cérémonie en grande pompe

Le drapeau « Nouvelle génération de combattants » a été remis à l'association locale des anciens combattants lors d'une cérémoni...

## Geay. Une cérémonie en grande pompe

Le drapeau « Nouvelle génération de combattants » a été remis à l'association locale des anciens combattants lors d'une cérémonie, samedi dernier.



Les autorités civiles présentes lors de la remise du drapeau. | CO

Le 6 septembre, devant le monument aux morts de la commune, s'est déroulée l'officialisation de la remise du drapeau « Nouvelle génération de combattants » par Bernard Audusseau, le président de l'Union nationale des combattants (UNC) départementale, en présence de nombreuses autorités civiles et militaires : la sous-préfète Hélène Simon, le député Jean-Marie Fievet, le sénateur Philippe Mouiller, la conseillère départementale Estelle Gerbault, les maires de Sainte-Gemme et de Pierrefitte, le colonel Marc Lambourg, ainsi que des porte-drapeaux venus de toute la région, et d'une délégation de pompiers.

## La volonté d'un soldat enterré dans la commune

Bernard Audusseau a notamment rappelé « **le sacrifice de ces soldats pour notre liberté et l'importance de la mémoire et de la transmission aux jeunes générations** », et le maire Jean-Marc Bernard a souligné l'importance de « **ce drapeau qui est sur tous nos édifices nationaux, sur tous nos bâtiments administratifs, que l'on voit lors des grandes compétitions sportives et auprès de nos monuments aux morts** » et narré l'histoire du soldat Maurice Michéa, chasseur au 46<sup>e</sup> Régiment de chars de combat, originaire de Dijon, tombé le 22 juin 1940 à l'âge de 24 ans au lavoir du Gardou. Il avait souhaité être enterré à Geay et que le Souvenir français entretienne sa tombe en reconnaissance de son sacrifice.

Puis, suivant le protocole, s'est déroulée la remise du drapeau effectuée par Bernard Audusseau auprès du maire, qui l'a remis lui-même à Eugène Benoit, le président de l'UNC communale, qui l'a ensuite transmis à Tony Quinty, porte-drapeau de la commune.

Le colonel Lambourg est tout d'abord intervenu pour retracer l'origine du drapeau français et son histoire à travers notre pays.

## La volonté d'un soldat enterré dans la commune

Bernard Audusseau a notamment rappelé « **le sacrifice de ces soldats pour notre liberté et l'importance de la mémoire et de la transmission aux jeunes générations** », et le maire Jean-Marc Bernard a souligné l'importance de « **ce drapeau qui est sur tous nos édifices nationaux, sur tous nos bâtiments administratifs, que l'on voit lors des grandes compétitions sportives et auprès de nos monuments aux morts** » et narré l'histoire du soldat Maurice Michéa, chasseur au 46<sup>e</sup> Régiment de chars de combat, originaire de Dijon, tombé le 22 juin 1940 à l'âge de 24 ans au lavoir du Gardou. Il avait souhaité être enterré à Geay et que le Souvenir français entretienne sa tombe en reconnaissance de son sacrifice.

Puis, suivant le protocole, s'est déroulée la remise du drapeau effectuée par Bernard Audusseau auprès du maire, qui l'a remis lui-même à Eugène Benoit, le président de l'UNC communale, qui l'a ensuite transmis à Tony Quinty, porte-drapeau de la commune.

## Un hommage à un ancien président de l'association

Eugène Benoit a ensuite pris la parole et a rendu hommage à André Drochon, qui a été président de l'association française des anciens combattants et victime de guerre durant plusieurs décennies.

Sont ensuite intervenus Hélène Simon, Estelle Gerbaud, Philippe Mouiller et Jean-Marie Fievet qui ont souligné l'importance du drapeau pour notre nation.

Après le dépôt de nombreuses gerbes, la minute du silence a été suivie du chant de la Marseillaise.

**Le Courrier**  
de l'ouest